

Wir danken herzlich für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Greti Engler-Siegenthaler

erfahren durften. Wir sind tief berührt.

Ganz besonders danken wir:

- für die bewegenden Worte des Trostes, die innigen Umarmungen, den stillen Händedruck;
- für die vielen Karten und Spenden;
- Dr. Michele Zoppi und dem Pflegepersonal der Onkologie Sahlihaus, Lindenhofspital, für die liebevolle und würdige Betreuung und Pflege;
- Pfarrerin Ulrike Schatz für die Trauerfeier und der Organistin für die musikalische Umrahmung;
- Anita Neuenschwander von Arche Bestattungen für die einfühlsame Begleitung und Unterstützung.

Auch danken wir allen, die Greti im Leben mit Freundschaft und Zuneigung begegnet sind.

Oberwangen, im April 2019

Die Trauerfamilie